

RENCANA PELAKSANAAN PEMBELAJARAN
(Sesuai Edaran Nomor 14 Tahun 2019)

Satuan Pendidikan : SDN PAGERBARANG 03
Kelas / Semester : 4 / 1
Tema : Indahnya Kebersamaan (Tema 1)
Sub Tema : Kebersamaan dalam Keberagaman (Sub Tema 2)
Pembelajaran ke : 4
Alokasi waktu : 1 Hari

A. TUJUAN PEMBELAJARAN

1. Setelah mengamati gambar, siswa dapat mengidentifikasi bentuk - bentuk kerjasama dalam keberagaman.
2. Setelah berdiskusi, siswa mampu menjelaskan bentuk - bentuk kerjasama dalam keberagaman dengan benar.
3. Setelah mencari informasi, siswa mampu mempresentasikan contoh - contoh kerjasama dalam keberagaman. (kerja bakti, siskamling, gotong- royong, dll)

B. KEGIATAN PEMBELAJARAN

Kegiatan	Deskripsi Kegiatan	Alokasi Waktu
Pendahuluan	<ul style="list-style-type: none">- Guru melakukan pembukaan dengan salam dan dilanjutkan berdoa.- Guru menanyakan kabar dan mengecek kehadiran siswa.- Mengaitkan materi sebelumnya dengan materi yang akan dipelajari dan diharapkan dikaitkan dengan pengalaman peserta didik.- Memberikan gambaran tentang manfaat mempelajari pelajaran yang akan dipelajari dalam kehidupan sehari-hari.	Pendahuluan
Kegiatan Inti	<ul style="list-style-type: none">- Siswa mengamati gambar dan menyebutkan contoh kerja sama dalam keberagaman di masyarakat.- Siswa dibagi ke dalam kelompok. Satu kelompok terdiri dari 5 siswa. Guru meminta siswa mencari informasi mengenai satu bentuk kerja sama di masyarakat.- Siswa menulis hasil temuannya di buku siswa. Hal-hal yang harus ditulis adalah pengertian, contoh, kegiatan yang dilakukan, manfaat dan hal-hal baik yang bisa dicontoh dari kegiatan ini- Setiap kelompok mempresentasikan hasil pekerjaannya di depan kelas dan ditanggapi kelompok lain.- Guru menguatkan bahwa kebiasaan - kebiasaan tersebut adalah hal baik yang harus tetap kita lestarikan. Guru memotivasi siswa jika ada kegiatan tersebut di lingkungannya bisa ikut membantu.	140 menit
Kegiatan Penutup	<ul style="list-style-type: none">- Guru memberikan refleksi, penguatan dan kesimpulan.- Siswa diberikan kesempatan berbicara /bertanya dan menambahkan informasi dari siswa lainnya.- Menyanyikan salah satu lagu daerah untuk menumbuhkan nasionalisme, persatuan, dan toleransi.- Salam dan do'a penutup di pimpin oleh salah satu siswa.	15 menit

C. PENILAIAN PEMBELAJARAN

Penilaian terhadap materi ini dapat dilakukan dengan pengamatan sikap, tes pengetahuan dan keterampilan presentasi unjuk kerja atau dengan rubrik penilaian.

Mengetahui
Kepala Sekolah,

Pagerbarang, Juli 2021
Guru Kelas 4

Rachmat Tri Yulianto, S.Pd.SD
NIP. 19640723 198608 1 001

Dwi Kurniawati Handayani, S.Pd.
NIP.